

# *Les forces armées vénézuéliennes réaffirment leur loyauté envers Nicolás Maduro*

---



Caracas, 10 janvier (RHC) Les Forces armées nationales bolivariennes (FANB) ont réaffirmé aujourd'hui leur loyauté et leur engagement envers la défense de la patrie au président Nicolás Maduro, qui a prêté serment à l'Assemblée nationale (Parlement) du Venezuela pour un nouveau mandat présidentiel.

Lors d'une cérémonie solennelle dans la Cour d'honneur de l'Académie militaire bolivarienne, les cadets et les officiers ont exprimé la reconnaissance et la réaffirmation de la loyauté de la FANB envers le

commandant en chef.

Le président était accompagné de la première combattante et députée Cilia Flores, de la vice-présidente exécutive Delcy Rodríguez et du ministre de la Défense Vladimir Padrino, ainsi que d'autres hauts responsables militaires et de trois mille deux cents combattants.

Ont également participé à la cérémonie les chefs d'État et autres autorités qui se sont rendus à Caracas depuis diverses parties du monde pour assister vendredi à la prestation de serment du président réélu pour le mandat 2025-2031, ainsi que des dizaines d'hommes et de femmes du peuple.

En lisant le serment d'allégeance, le général Padrino a ratifié l'engagement de loyauté aux idéaux du libérateur Simón Bolívar pris par le commandant suprême de la révolution bolivarienne Hugo Chávez (1954-2013).

Il a également réitéré le caractère populaire, anticolonialiste, anti-oligarchique et anti-impérialiste des Forces Armées Nationales, ainsi que la défense « en parfaite fusion militaire et policière populaire de la nation contre toute menace interne ou externe ».

Padrino a souligné qu'ils obéiront au mandat populaire exprimé le 28 juillet dernier lors d'élections libres, universelles, directes et secrètes.

Il a également reconnu et réaffirmé la loyauté et la subordination absolue à Nicolás Maduro en tant que président et commandant en chef pour le nouveau mandat de six ans du gouvernement.

Le chef de l'État a déclaré qu'il acceptait avec gratitude ce serment de reconnaissance et de loyauté absolue et qu'il disposait de tous les pouvoirs accordés par le peuple pour faire face à toutes les circonstances présentes et futures.

Il a assuré qu'il n'était pas ici « comme une mauviette, un lâche, livré aux intérêts impérialistes », et a réaffirmé qu'il n'appartenait pas à l'oligarchie, ni n'obéissait aux ordres de l'impérialisme, « je suis un homme du peuple, des quartiers, assermenté Président et Commandant en chef de la FANB », a-t-il affirmé.

Représentant les mouvements sociaux et populaires, la députée María León a souligné que tous les regards sont tournés vers le Venezuela aujourd'hui parce que l'empire a cru que nous n'allions pas prêter serment au président, « merci, soldat, soldat, Forces armées, forgées dans l'esprit bolivarien et chaviste », a-t-elle dit.

Avec vous, a-t-il ajouté, la force du mouvement populaire est devenue puissante dans la « construction et la défense quotidiennes, dans chaque coin, chaque communauté, du drapeau de la lutte des mouvements sociaux, des organisations et des individus qui font partie du nouveau Bloc patriotique historique, chaviste et socialiste ».

Nous jurons d'être les gardiens de l'héritage de Simón Bolívar et d'Hugo Chávez, en transmettant aux nouvelles générations l'amour de notre terre et l'engagement en faveur de la consolidation et du renforcement de la révolution, a-t-il fait remarquer.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/373838-les-forces-armees-venezueliennes-reaffirment-leur-loyaute-envers-nicolas-maduro>



**Radio Habana Cuba**